

Heute wurden wir zu einer Fahrzeugbergung alarmiert, bei dem ein Fahrzeug aus unbekannten Gründen in einen Entwässerungsgraben geraten war.

Beim Eintreffen am Einsatzort stellte sich heraus, dass die Fahrzeuglenkerin bereits den ARBÖ verständigt hatte. Die Bergung des Fahrzeugs wurde daraufhin vom ARBÖ übernommen - die Feuerwehr unterstützte lediglich bei den notwendigen Sicherungsmaßnahmen. Glücklicherweise entstand kein weiterer Schaden und die Fahrt konnte schon kurzerzeit später wieder selbstständig fortgesetzt werden

Für die Feuerwehr waren keine zusätzlichen Tätigkeiten erforderlich.

